

Weihnachtsbrief 2008

Mitteilungen des Laubach-Kollegs der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau



Ein Thema der 11. Klassen im Kunstunterricht war, einen Gegenstand zu abstrahieren oder zu metamorphisieren. Die Aufgabe sollte in drei aufklappbaren Stadien auf ein DIN-A4-Format passen.

Zunächst wurden die Zeichentechniken mit dem Bleistift erlernt. Das Erlernen der Schraffurtechnik sowie die Schattendarstellung waren wichtig für die Darstellung der Stofflichkeit.

Die Ergebnisse können sich sehen lassen und leider nur in einer kleinen Auswahl vorgestellt werden.

Michael Kühn / Lars Korten



Burcu Temnur, Viktoria Röllke, Christian Scheid, Elisa Burg, Sebastian Gras, Helen Schnecker

